



## **El PSOE urge la creación del Servicio de Cardiología en el Arquitecto Marcide**

El grupo socialista comarcal, representado en la Plataforma pola Defensa da Sanidade Pública da Área de Ferrolterra, aboga por la mejora de los servicios sanitarios con la creación, entre otros, del Servicio de Cardiología y una Unidad de Nefrología y Diálisis de Agudos así como de **Diabetes**. Esta propuesta será presentada hoy en la reunión que mantendrá la Comisión de Coordinación de la Plataforma, que celebrará el día 17 una asamblea en la que se expondrán los acuerdos planteados por cada una de las entidades inscritas en este organismo (AAVV, sindicatos, partidos políticos, Concellos y asociaciones como Cogami, Teima o la Federación de APA de centros públicos).

El grupo comarcal socialista manifestó su total acuerdo con el documento presentado a finales del pasado año por la Plataforma pola Defensa da Sanidade Pública da Área de Ferrolterra, ante su situación actual. A este respecto, la agrupación considera que las extensas listas de espera "son uno de los problemas más graves a los que se ve abocada la sanidad pública y que está creciendo de manera desmesurada en los últimos años sin que se pueda apreciar por parte de la Administración medidas que a corto o medio plazo den una solución digna al problema".

Por este motivo, los socialistas proponen medidas como dotar a los centros de salud del material tecnológico necesario "para conseguir una atención integral del paciente", lo que implicaría, en su opinión, "ecógrafos, analítica de sangre urgente, equipo de cirugía menor ambulatoria, etc".

Asimismo, consideran esencial la realización de cursos de formación continuada prácticos entendiendo como tales "reciclaje en consultas de especialidades y urgencias que permitan a los profesionales adquirir la suficiente habilidad en el manejo de distintas patologías y técnicas que permitan la suficiente autonomía para evitar las derivaciones innecesarias como cirugía menor, control de la mujer, enfermedades respiratorias, cardiológicas, **diabetes**, etc".



Por otra parte, el PSOE comarcal defiende la utilización de todos los recursos existentes en el área sanitaria "tanto a nivel de especialistas como pruebas complementarias y cirugía" así como la creación de una Comisión Paritaria del área Especializada-Primaria. Su finalidad sería "la mejor comunicación entre dichos niveles, la vigilancia de las listas de espera, protocolos o vías de actuación conjunta ante distintas patologías o uso racional del medicamento, entre otros objetivos".

En la reunión que hoy se mantendrá en el Concello, los socialistas plantearán asimismo la ampliación de consultas de especialistas a los sábados y la mejora de los servicios sanitarios del área de Ferrolterra.

#### Necesidad prioritaria

La creación del propio Servicio de Cardiología así como la Unidad de Hemodinámica constituye, a juicio de los socialistas, "una necesidad urgente por estar demostrado científicamente que el cateterismo es una de las primeras actuaciones en el síndrome coronario agudo, y que nos vemos obligados a realizar en A Coruña".

Asimismo, recuerdan que "en nuestra área sólo tenemos una Unidad de Diálisis de crónicos y por tanto, los pacientes agudos o los crónicos descompensados han de ser trasladados al Juan Canalejo".

Respecto a la Unidad de **Diabetes**, la agrupación comarcal socialistas pone de manifiesto que esta patología "debe ser atendida por un equipo interdisciplinar". La potenciación del número de unidades de Salud Mental, "al menos una por Punto de Atención Continuada (PAC)", es otra de las prioridades planteadas, junto con el incremento de ambulancias medicalizadas o de la atención bucodentaria, entre otras.